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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 

Sesión ordinaria 

Jueves 21 de noviembre de 2024 (12:00 – 14:00) 

  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (decana), Gabriel Rodríguez (jefe del 

Departamento Académico de Economía), David Sulmont (jefe del Departamento 

Académico de Ciencias Sociales), Rosa Alayza, Augusto Castro, Gisela Cánepa, 

Manuel Dammert, José Carlos Silva, José Tavera y Mayte Dongo; y los 

estudiantes Jorge Dongo, Gianluca Fiorini, Mauricio Jarufe y Valeria Vidarte. 

Participó también José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación del acta de octubre 

2. Presentación QLAB 

3. Discusión: uso de IA en evaluaciones finales 

4. Cierre de año 

5. Eliminación de menciones (discusión y votación pendiente de la sesión 

anterior) 

6. Calendario Consejo 2025 

7. Informes de la Decana 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación del acta de octubre 

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de octubre. 

 

2. Presentación QLAB 

 

El director QLAB presentó algunos de los cursos y actividades que se desarrollan 

desde el laboratorio. La idea es que las distintas instancias conozcan su trabajo, 

que ha convocado muchos estudiantes de dentro y fuera de PUCP en los últimos 
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semestres. Luego de la presentación, los consejeros recomendaron abrir 

espacios para el trabajo con las diferentes especialidades de la Facultad. 

Asimismo, que el eje de trabajo debe ser la formación continua.  

  

3. Discusión: uso de IA en evaluaciones finales 

Los consejeros intercambiaron opiniones a propósito del uso de la IA por parte 

de los estudiantes y de los docentes. Se indicó que es importante conocer cómo 

funciona la IA y qué se puede hacer con ella en relación con las clases. Se trata 

de una nueva tecnología que docentes y estudiantes usan pero que no 

reemplazan las capacidades que los estudiantes deben desarrollar. Es 

importante también que los docentes intercambien experiencias y opiniones 

sobre este tema. Se propuso tener capacitaciones para profesores sobre el uso 

de la IA y qué se está haciendo en otras universidades del mundo con ella. 

 

4. Cierre de año 

 

El secretario académico indicó las fechas de cierre de semestre 2024-2. Ultimo 

día de clases: 07 de diciembre, Fin de evaluaciones finales: 18 de diciembre, 

Cierre de la Facultad: 20 de diciembre.  

 

5. Eliminación de menciones  

Los consejeros discutieron sobre la posibilidad de eliminar las menciones para 

el pregrado. Se indicó que la administración central está preparando 

lineamientos generales para toda la universidad en que se incluyen las 

menciones y que, en ese marco, se haría la consulta sobre si es posible que 

alguna carrera o facultad opte por no tener menciones. 

 

6. Calendario Consejo 2025 

El secretario académico presentó las fechas del calendario de sesiones de 

consejo para el 2025. Si no hubiera observaciones hasta la siguiente sesión, el 

calendario se aprobaría. 
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7. Informes de la decana 

 

La decana informó que Narvi Corrilla, colaboradora de la Facultad, asistente de 

acreditación de las especialidades de Economía y Sociología, fue seleccionada 

como ponente en el Tercer intercambio de experiencias de automatización. 

Informó también que habrá algunos cambios en el personal de la Facultad por la 

jubilación de una colaboradora y un cambio de puesto. 

 Se informó también que se escribió a los expositores del Seminario por 

los 60 años para invitarlos a participar de una publicación y que ya habían 

contestado algunos. La idea es que la comisión académica del evento se 

mantenga para la publicación del libro. El plazo para que los ponentes entreguen 

los artículos es fines de abril. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 


